



## MOBILISATION DU SPIP DE CREIL

Au vu du climat social actuel relatif à la mobilité des agents présentée par le secrétariat général et des diverses réformes, les agents des antennes du SPIP de l'Oise ont tenu des assemblées générales.

Ainsi, dans un premier temps, le 29/11/2019, a eu lieu l'AG de l'antenne de Creil réunissant des personnels syndiqués comme non syndiqués.

Après une action départementale devant les locaux de l'ACSO de Creil, il a été décidé de poursuivre le mouvement.

Les agents de l'antenne de Creil souhaitent continuer à agir pour la préservation de la fonction publique et leurs droits.

**Stop à ce que les fonctionnaires subissent avec ce gouvernement.**

Ils ont décidé :

- de poursuivre le mouvement avec les autres antennes du SPIP de l'Oise
- d'intervenir en intersyndicale
- de réaliser une banderole pour exprimer le mécontentement des agents
- Une journée par semaine sera consacrée à la journée « SPIP épuisé » : pas de prise de communication téléphonique directe, avec un message sur le répondeur indiquant que « seules les urgences seront traitées ce jour et toutes autres demandes seront traitées le lendemain » et le même message sera indiqué sur les mails reçus, pas de rapport soumis à validation, pas de convocation,....ect.

**TOUTEFOIS LES URGENCES SERONT TRAITEES.**

**Une fois de plus**, c'est avec regret que nous constatons qu'à ce jour nos préoccupations ne sont pas perçues ni entendues par nos décideurs.

**Épuisé par ce manque de considération**, l'ALIP de Creil n'est plus volontaire à participer à des « actions collectives et expérimentation » et elle s'abstiendra de s'exprimer lors des réunions de service.

A Creil, le 13/12/2019